

Volksbank-Team gewann Pokal

Schützenbrüderschaft Freiheit: 1. Cup der Sponsoren ausgerichtet.

Freiheit. Die Schützenbrüderschaft Freiheit hatte anlässlich ihres Schützenfestes zum 1. Schießen um den Cup der Sponsoren eingeladen. Mit der Vergabe des Mannschafts- und Einzelsiegerpokals während des Schützenfrühstücks wurde das Engagement der Sponsoren öffentlichkeitswirksam hervorgehoben.

„Durch Ihre Unterstützung unserer Sportschützen leisten Sie einen für uns unschätzbaren und vor allem nicht selbstverständlichen Beitrag, ohne den wir unsere sportlichen Ziele nicht erreichen könnten“, bedankte sich der Vorsitzende Volker Fröchtenicht bei den Anwesenden.

Die Siegerehrung, der auch die Bundesligamannschaft beiwohnte, nahmen Hauptschießleiter Christian May und der Trainer des Freiheiter Erstliga-Teams, Christian Pinno, vor. *up*

■ ERGEBNISSE

Einzelwertung:

1. Silvia Rosenberg, Volksbank im Harz, 90 Ringe
2. Katrin Töpferwien, HSG Osterode, 89 Ringe
3. Ingolf Kamman, Volksbank in Harz, 89 Ringe

Mannschaftswertung:

1. Volksbank im Harz, 254 Ringe
2. Sparkasse Osterode II, 236 R.
3. Restaurant - Café Da Capo, 224 R.
4. HSG Osterode, 222 R.
5. Sparkasse Osterode I, 197 R.



Das Bundesliga-Team mit Bernd Pfeiffer vom Da Capo (li.), Ralf Kröger, Sparkasse Osterode (2. v. re.) und Detlef Fromme von der Volksbank (re.). Foto: Pinno